
 
Frau Grüterich verweist auf das Straßenkataster und erfragt, ob andere Straßen nicht 
sanierungsbedürftiger sind als die in der Vorlage aufgelisteten Straßen. 
 
Auf Hinweis von Frau Grüterich betont Herr Dippel, dass zwar ein Straßenkataster existiert, 
dieses aber nicht mehr aktuell ist. Insofern werden regelmäßig alle Straßen überprüft und die 
Priorität der Sanierungsbedürftigkeit festgelegt. 
 
In diesem Zusammenhang fragt Herr Paas, ob die Möglichkeit der Einsichtnahme in das 
Straßenkataster besteht. 
 
Herr Dippel stellt klar, dass im Laufe des Jahres auf der Grundlage eines Beschlusses des 
Bauausschusses aus dem letzten Jahr ein neues digitales Kataster erstellt wird.  
 
Weitere Wortmeldungen zu diesem Tagesordnungspunkt sind nicht zu verzeichnen. Sodann 
lässt der Vorsitzende über den Beschlussentwurf abstimmen: 
 
 


